



JUEGOS PARALÍMPICOS

España suma tres platas aupada por la natación

Las nadadoras Nuria Marqués y Marta Fernández obtuvieron una segunda posición, la misma que David Pineda en atletismo



La burgalesa Marta Fernández fue plata en 100 metros libres clase S3.

PARÍS.- La barcelonesa Nuria Marqués logró ayer la medalla de plata de los 100 espalda, clase s9 de discapacitados físicos, tras quedar segunda la final disputada en la piscina de la Defense Arena en la sexta jornada de competición de los Juegos Paralímpicos de París.

Marqués, de 25 años, accedió a la final tras quedar tercera en la serie de clasificación y en la carrera decisiva concluyó segunda, con 1:09.24, solo por detrás de la estadounidense Christie Raleigh-Crossley, que, con 1:07.92, hizo récord paralímpico.

La nadadora catalana, entrenada por Jaume Marcé, ganó de esta forma su segunda medalla en los Juegos de París tras el bronce en el relevo 4x100.

Nuria Marqués lleva desde los nueve meses haciendo lo que más le gusta, nadar, y en competición desde los once. Con trece años, ya formaba parte del equipo español de natación y en Río 2016 fue la deportista revelación en los Juegos Paralímpicos con solo 16 años, conquistando una medalla de oro en 4002 metros libre S9 y otra de plata en 100 espalda S9.

Más tarde, la burgalesa Marta Fernández sumó su segunda medalla en los Juegos Paralímpicos de París al colgarse la plata en los 100 metros estilo libre clase S3, en una final en la que la zaragozana Teresa Perales, nadando solo con el brazo derecho en una categoría superior a la suya (s2), quedó quinta.



David José Pineda, tras lograr la medalla de plata en los 400 metros clase T20.

Marta Fernández demostró de nuevo el talento que atesora nadando. La pupila de Raúl Carrasco, de 30 años y perteneciente al CD Fusión, tocó la pared en segundo lugar con un tiempo de 1:30.04, récord de Europa, solo por detrás de la estadounidense Leanne Smith, auténtica dominadora de la carrera con 1:28.81, récord paralímpico de S3.

La otra española en la final, la zaragozana Teresa Perales, vol-

vió a tirarse al agua tres días después de ganar un bronce en los 50 espalda s2, que le permitieron alcanzar con 28 medallas en Juegos Paralímpicos al estadounidense Michael Phelps, que ganó el mismo número de preseas en cinco Juegos Olímpicos.

David Pineda logra la vigesimoquinta

Avanzada la tarde, el español de origen dominicano David José Pineda Mejía se convirtió en subcampeón paralímpico de los 400 metros, clase T20 de discapacitados intelectuales, al llegar segundo a la meta de la carrera disputada en el Estadio de Francia que se adjudicó el colombiano Jhon Sebastián Obaldo. Pineda, de 26 años y afincado en Soría desde los 12, había llegado a París con la segunda mejor marca de la temporada. ● EFE

25

Con las tres medallas de ayer, las tres de plata, España suma 25 metales en lo que llevamos de Juegos Paralímpicos.